



Réf. SRM-5959-APL

2 500 000 €

Les Baux-de-Provence

Maison à vendre (13520)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée dans un vallon au cœur d'un site protégé du Parc Naturel Régional des Alpilles, charmante réalisation de style Mas provençal en pierre, construite dans les règles de l'art. En parfait état. L'habitation, sur 2 niveaux, comprend 4 chambres dont 1 de plain pied. Un garage, une cave ainsi qu'une piscine complètent le tout. Terrain de 1,5 ha planté d'essences méditerranéennes, pins, cyprès, chênes, rocailles des Baux.

Nestling in a vale at the heart of the protected site of the Regional Nature Park of the Alpilles, charming property in the style of a stone Provençal "mas" built as per the rules of the art. In perfect condition. On two floors, the house is comprised of 4 bedrooms (one on the ground floor). A garage, cellar and swimming pool complete the property. 3.7 acres of grounds with fragrant Mediterranean vegetation, pines, cypresses, oaks, and the rockeries of Les Baux.

EMILE GARCIN ALPILLES & AVIGNON

8 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com